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Quais os riscos da gripe 
aviária?

Morno eleitoral

@inhamunsfrangos

BR 020 km 79 (85)99938.0396 - TAUÁ/CE

https://instagram.com/inhamunsfrangos

Editorial
Por Fabrício Moreira
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Sempre nos períodos que antecedem os 

pleitos eleitorais, as agremiações partidárias se 

organizam com suas filiações e tentam a todo custo 

enviar a quem interessar possa o seu vultoso 

tamanho. 

Registre-se que, após o fim das coligações 

proporcionais, os grêmios políticos foram obrigados 

a sair da zona de conforto e, doravante buscar com 

mais celeridade na sociedade não apenas mulheres 

e homens para se filiar, mas com pretensões de 

disputar cargos eletivos na refrega eleitoral.

O tamanho de um partido atualmente não se 

avalia mais como dantes, por sua história na 

ambiência democrática e pública, igualmente por 

nomes de gente valorosa e capaz, de discurso 

vibrante e popular.

Atualmente, esse cenário é observado por 

todos pelo número de pré-candidatos, idem de 

prefeitos, vice-prefeitos, deputados, vereadores, etc, 

filiados e que se somam a uma determinada 

legenda.

O grupo majoritário que se assemelha sempre 

a quem está ocupando a cadeira do Palácio da 

Abolição, em Fortaleza, no caso o Partido dos 

Trabalhadores (PT), já exerce na prática a filiação de 

novos prefeitos em todo o Estado do Ceará. 

Em poucos dias o PT terá o maior número de 

alcaides filiados em suas hostes em todos os 

tempos.

Ao passo que também existe a necessidade de 

um novel partido que, também da base, fique por 

perto e filie tantos outros caciques políticos. E assim 

tem feito o Republicanos, que tem à frente o ex-

senador Chiquinho Feitosa, onde publicamente 

comemora as novas adesões e o crescimento da 

agremiação.

O MDB não tem conseguido crescer e nem 

segurar os seus filiados. Nas redes sociais, 

abertamente, já se cogita a saída de importantes 

líderes políticos, prefeitos, lideranças comunitárias, 

aliás, alguns já participaram do encontro do 

Republicanos, tomaram café quente e suco com 

bastante vitamina, além dos retratos que no 

momento atual é, de fato, dito e feito, um novo aliado 

confirmado.

É lógico que até a abertura da chamada janela 

partidária, que ocorre somente no ano vindouro, 

muitas discussões com idas e vindas, vão ainda 

rolar nos bastidores do poder e encostado dele. 

As últimas eleições foram um retrato perfeito 

de que tudo pode acontecer, inclusive nada.

Enquanto isso, sugiro duas pedras de gelo pra 

esfriar o calor, pois a hora do fogo é somente após as 

águas de março de 2024.

- Voltaremos ao assunto.

Editorial
Por Ulisses Lima

ulisses_lima14

Na última semana, o Brasil chegou a oito 

casos confirmados de influenza aviária 

(H1N5) em aves silvestres nos estados do 

Espírito Santo e do Rio de Janeiro, levando o 

Ministério da Agricultura e Pecuária a declarar 

uma emergência zoosanitária no País e 

elevando a preocupação da população. No 

entanto, é preciso avaliar se o impacto aos 

humanos é realmente sério neste momento.

Os oito casos de influenza aviária (H1N5) 

confirmados em aves silvestres no Brasil 

acendem um sinal de alerta entre produtores 

industriais no País. A avaliação é do 

presidente da ABPA (Associação Brasileira de 

Proteína Animal), Ricardo Santin, que 

destacou que, apesar do problema sobre a 

produção, os riscos de contágio em humanos 

são baixos.

Até  o  momento ,  são  o i to  casos 

confirmados em aves no País: sete no Espírito 

Santo, nos municípios de Marataízes, 

Cariacica, Vitória, Nova Venécia, Linhares e 

Itapemirim; e um no Rio de Janeiro, em São 

João da Barra. Além da infecção na espécie 

Thalasseus acuflavidus, há ainda aves da 

Sula leucogaster (atobá-pardo) e Thalasseus 

maximus (trinta-réis real).

Santin afirmou que os casos em 

humanos são raros – cerca de 800 ao longo de 

toda a história, a maioria na Ásia, onde os 

produtores comumente criam as aves dentro 

de casa. “É como uma gripe normal. As 

pessoas, para se infectarem, têm que estar 

com imunidade baixa e ficar muito expostas 

ao vírus. Então, se você simplesmente passa 

perto, não tem problema”, explicou.

Segundo o presidente da ABPA, a 

infecção em humanos exige o contato direto 

com secreções da ave doente, expelida pelos 

olhos, pela boca, pela urina ou pelas fezes. 

“Por isso, é muito raro que as pessoas 

peguem. Mas é preciso evitar qualquer 

exposição exatamente para minimizar os 

riscos”, destacou.

“O que as pessoas têm que fazer? Se 

você vir uma ave doente, cambaleante, com 

sinais nervosos, caminhar [de modo] 

diferente, ou meio tonta, não pegue, chame o 

serviço veterinário, o auditor fiscal federal 

agropecuário”, disse.

Aos produtores, cabe reportar, triplicar 

as medidas de segurança, não deixar entrar 

na granja, revisar os selamentos e, acima de 

tudo, ter roupas e calçados exclusivos para 

entrar nos aviários.

O Ministério da Agricultura e Pecuária 

d e c l a r o u  e s t a d o  d e  e m e r g ê n c i a 

zoossanitária em todo o território nacional, 

em função de casos de gripe aviária 

detectados em aves silvestres. A portaria, 

assinada pelo ministro Carlos Fávaro, foi 

publicada em edição extra do Diário Oficial 

da União na última segunda-feira, dia 22, e 

tem validade de 180 dias.

De acordo com a pasta, o objetivo da 

medida é evitar que a doença chegue à 

produção de aves de subsistência e 

comerciais, além de preservar a fauna e a 

s a ú d e  h u m a n a .  A i n d a  s e g u n d o  o 

ministério, a declaração de estado de 

emergência zoossanitária possibilita a 

mobilização de verbas da União e a 

articulação com outros ministérios e 

organizações governamentais nas três 

instâncias, além das não governamentais.

A portaria também prorroga, por 

tempo indeterminado, a suspensão da 

realização de exposições, torneios, feiras e 

outros eventos com aglomeração de aves, 

além da criação de aves ao ar livre, com 

acesso a piquetes sem telas na parte 

superior, em estabelecimentos registrados 

no ministério.

“A medida se aplica a quaisquer 

e s p é c i e s  d e  a v e s  d e  p r o d u ç ã o , 

o rnamenta is ,  passer i formes ,  aves 

silvestres ou exóticas em cativeiro e 

d e m a i s  av e s  c r i a d a s  p a r a  o u t r a s 

finalidades”, detalhou a pasta.

FONTE: GRUPO LIBERAL
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Prefeitura de Baturité duplica o número de escolas utilizando 
Robótica Educacional

Agricultores de Baturité comemoram parceria da Prefeitura Municipal 
com o Programa de Aquisição de Alimentos
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A Secretaria de Educação de Baturité celebra os 
bons resultados de um projeto que começou a ser 
desenvolvido no ano passado, e cresce a cada semestre: a 
Robótica Educacional. O objetivo é despertar os alunos para 
o campo científico, tornando as aulas mais divertidas e 
atrativas. 

O projeto piloto teve início em 2022 com oito 
escolas da rede municipal, e atualmente está presente em 17 
escolas. Além disso, torno-se disciplina eletiva para alunos 
do Ensino Fundamental Dois e de expansão para o 
Fundamental Um. 

LIXO ELETRÔNICO
Seguindo a proposta de alinhamento da 

Secretaria de Educação, os professores conscientizaram as 
crianças para a importância da temática 'lixo eletrônico'. 
Através da atividade de caça-palavras, os alunos realizam 
coleta do lixo espalhado pela própria escola. Como 
resultado, todos se comprometem a conscientizar suas 
famílias para o descarte correto do material. 

CAPACITAÇÃO
De acordo com o formador de Robótica 

O Governo Municipal de Baturité realizou na 
última semana mais uma entrega de produtos da 
agricultura familiar, por meio do Programa de Aquisição de 
Alimentos (PAA). Semanalmente uma escola do município 
é beneficiada, através da parceria entre a Secretaria do 
Desenvolvimento Rural e a Secretaria de Educação.

A diretora da Escola Monsenhor Manoel 
Cândido, Socorro Paixão, destacou a importância na 
utilização dos produtos direto da agricultura familiar para 
a merenda escolar dos alunos e agradeceu o empenho do 
prefeito Herberl Mota na parceria com o Governo Federal 
na retomada do PAA.

O coordenador do programa em Baturité, 
Vanderlei Macário, lembrou ainda que além das escolas 
municipais os Centros de Referência da Assistência Social 
(CRAS) também recebem os alimentos da agricultura 
familiar. "Um banefício maior para os nosso agricultores, 
porque durante o ano todo nós temos a garantia do preço 
justo, melhorando a estrutura da agricultura familiar do 
nosso municipio", ressaltou Vanderlei Macário.

O PAA estava parado há quatro anos e foi 
relançado pelo presidente Luis Inácio Lula da Silva em 
março, garantindo a geração de renda para os produtores e 
a melhora na alimentação escolar do município.

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!
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Educacional, Glauber Rodrigues, todo o processo está sendo 
desafiador, pois os professores tiveram que passar por uma 
capacitação inicial, e agora já conseguem dar aula de 
robótica utilizando material reciclável para criar os projetos. 

"A base da robótica é a mecânica, a eletrônica e a 
programação. E cada escola está fazendo isso muito bem à 
sua maneira, procurando se adaptar ao material disponível", 
ressalta Glauber Rodrigues. 

ESTRUTURA
Com o avanço da Robótica Educacional em 

Baturité, a Secretaria de Educação equipou três escolas com 
40 tablets (cada), para auxiliar no estudo das crianças, que já 
começam a trabalhar com programação e em jogos 
educativos que trabalham a leitura e a escrita. 

CONCURSO
A partir do próximo mês de junho a Prefeitura 

Municipal vai divulgar a data da realização do novo 
concurso para escolha da mascote da robótica. Os alunos 
também serão orientados sobre a participação nas 
olimpíadas estadual e nacional.
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SETAS faz caminhada pelo Maio Laranja, mês do combate ao 
abuso e exploração sexual de crianças e adolescentes

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

A Prefe i tura  de  Boa 
Viagem através da SETAS, 
promoveu na última quinta-
feira, dia 25, no CRAS 2 uma 
c a m i n h a d a  p e l o s  b a i r ro s 
COHAB e RECREIO em alusão ao 
Maio Laranja, mês do combate 
ao abuso e exploração sexual de 
crianças e adolescentes.

N a  o p o r t u n i d a d e 
estiveram presentes crianças 
d o s  r e s p e c t i v o s  b a i r r o s , 
moradores e demais servidores 
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dos CRAS 1 e 2, do Conselho 
Tutelar, CREAS e dos outros 
órgãos vinculados à SETAS 
Secretar ia  do Trabalho e 
Assistência Social).

A caminhada teve o 
intuito de conscientizar os 
c i d a d ã o s  e  f o r t a l e c e r  a 
proteção às nossas crianças e 
ado lescentes ,  bem como 
incentivar as denúncias em 
casos de abuso.

Denuncie. Disque100

SEJA 
NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!
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Secretaria de Saúde promove final de semana de cuidados com a saúde 
colocando a vacinação em dias

Secretaria de Cultura realiza a Primeira Escuta da Sociedade Civil sobre a 
Lei Paulo Gustavo em Camocim

Câmara Municipal de Camocim define data de sessão solene para comemorar 
os 188 anos da Polícia Militar no Ceará

xxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Mais um mutirão de vacinação realizado 
com sucesso, esse na sede da Secretaria 
Municipal da Saúde, atendendo crianças e 
adolescentes com idades até antes dos 12 anos, 
mas também aquelas pessoas que durante o 
evento procuraram a Secretaria para colocar sua 
vacinação em dias.

A Prefeitura de Camocim tem realizado 
mutirões periódicos através da Secretaria 
Municipal da Saúde. 

Para colocar sua vacinação em dias ou 
saber mais informações, a secretária de saúde 
pede que os residentes procurem seu posto de 
saúde durante a semana.

A Prefeitura de Camocim, 
através da Secretaria de Cultura 
@secultcamocimce, realiza nesta 
t e rç a ,  3 0 ,  u m  e n c o n t ro  n o 
auditório do Núcleo de Arte, 
Educação e Cultura Maestro 
Antônio Basílio (NAEC), para 
esclarecimentos sobre a Lei 
Paulo Gustavo.

A nova Lei injetará recursos 
no setor cultural brasileiro, como 
forma de amenizar os efeitos 
e c o n ô m i c o s  e  s o c i a i s  d a 
pandemia da covid-19.

O Presidente da Câmara municipal 
de Camocim,  Emanoel Vieira, esteve 
reunido na tarde de segunda-feira, dia 29 de 
maio, com o Capitão do BPRAIO, Luiz Júnior, 
e o Tenente Flávio da Polícia Militar, 
discutindo assuntos de interesse de ambas 
as instituições.

De acordo com o  pres idente 
Emanoel, da visita que fez a instituição, o 
p r i n c i p a l  a s s u n t o  t r a t a d o  f o i  o s 
preparativos para a Sessão Solene em 
homenagem aos 188 anos da gloriosa 
Polícia Militar do Ceará.

Na oportunidade, o presidente do 
Legislativo entregou aos policiais alguns 
livros contando a história da Câmara 
Municipal,  de autoria do Professor, 
Pesquisador e historiador, Carlos Augusto.

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

SEJA NOSSO 
PARCEIRO

ANUNCIE!
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Terminal rodoviário de Canindé deve ser entregue em breve

TCEduc realiza seminário regional em Canindé

Prefeita Rozário Ximenes entrega mais um novo fardamento a Guarda 
Civil de Canindé m

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

O Terminal Rodoviário Prefeito Joaquim  
Magalhães Filho entra na fase final de sua reforma e 
modernização, e logo será entregue a população. 

Na semana passada a Secretária Socorro 
Bastos realizou reunião com os representantes das 
empresas de ônibus para o planejamento das ações de 
funcionamento do equipamento público, que já está 
sinalizado e mobiliado restando apenas a identificação 
da fachada e a pintura do castelo d’água. 

De acordo com a prefeita municipal, Rozário 
Ximenes, no mês de junho o equipamento passará a 
funcionar em fase provisória enquanto aguarda data de 
inauguração oficial do Governo do Estado do Ceará.

FIQUE SABENDO
O Terminal Rodoviário Prefeito Joaquim Filho 

foi reformado por meio de convênio com o DETRAN 
Ceará e totalmente mobiliado e sinalizado com 
recursos próprios do município.

O Tribunal de Contas do Estado do 
Ceará (TCE), por meio do Instituto Plácido 
Castelo (IPC), promoveu na manhã de 
quinta-feira (25) em Canindé, mais uma 
formação do TCEduc ,  programa de 
capacitação continuada do órgão. 

O evento, realizado no auditório do 
Instituto Federal de Educação, Ciência e 
Tecnologia do Ceará - IFCE, contou com a 
presença do conselheiro Ernesto Sabóia 
(presidente do IPC), Prefeita de Canindé, 
Rozár io  X imenes ,  Kar l inda  Coe lho , 
presidente da Câmara Municipal de Canindé, 
Ana Valéria Vasconcelos, procuradora do 

A Prefeitura de Canindé ao 
comando da prefeita Rozário Ximenes, 
realizou na última quarta-feira (24), na 
Secretaria Municipal de Segurança 
Pública e Trânsito, um momento 
marcante para celebrar a 6ª entrega de 
fardamento novo para o efetivo da 
Guarda Civil Municipal, durante a 
gestão Governo Diferente.

A Prefeita municipal, Rozário 
Ximenes, lembrou que em 2023 a 
corporação vai completar 21 anos de 
serviços prestados à população, fato 
esse ratificado por Gean Gomes, 
Secretário da SMST.

Além dos representantes da 
Câmara Municipal de Canindé, a 
solenidade contou com a presença de 
todas as instituições que fazem parte 
das forças de segurança pública: 
Polícia Militar, BPRAIO, Corpo de 
Bombeiros Militar, Polícia Civil e 
Polícia Rodoviária Federal.

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!
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Ministério Público do Trabalho, bem como 
gestores públicos, servidores e vereadores 
da região. 

A palestra principal tem como 
t e m á t i c a :  E xe c u ç ã o  O rç a m e n t á r i a , 
Prestações de Contas e Recursos da 
Educação; dirigidas aos poderes executivos 
e legislativos municipais.

O TCEDUC 2023, tem o objetivo de 
interiorizar ainda mais as atividades do TCE 
e chegar junto da população, não atuando 
somente na fiscalização, mas servindo 
como um “instrumento de cidadania”, 
afirmou o conselheiro Ernesto Sabóia.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://onlinetelecom.com.br/
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Assistência Social comemora Dia das Mães em Icó

Secretaria de Saúde de Icó em 
parceria com comércio local 
isponibiliza manhã de vacinação 
no centro da cidade

Projeto da Associação de Mulheres de Lima 
Campos foi aceito no São José IV - Produtivo

xxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxx

25 a 31 de maio de 2023 ANO XIV | ED.: 170

xxxxx

A Secretaria de Saúde em parceria com o comércio 

local disponibilizou na última sexta-feira (26), uma manhã de 

imunização para a população icoense no centro da cidade. A 

ação teve como objetivo garantir a imunização da população, 

disponibilizando as vacinas de Covid, a Bivalente e a da 

Influenza. O momento de cuidado aconteceu na farmácia de 

Delmiro, que é bastante conhecida no município. Ainda em 

parcerias, a Secretaria disponibilizou as vacinas e a faculdade 

Univs disponibilizou o enfermeiro Júnior Silva, que junto com 

seus discentes do curso de enfermagem realizaram as 

aplicações. O momento é considerado importante tanto na 

parceria realizada, quanto no objetivo de garantir uma efetiva 

imunização da população Icoense.

Os técnicos da Secretaria 

de Agricultura e Recursos Hídricos 

do Município de Icó, estiveram na 

manhã desta segunda-feira (29), 

na Comunidade de Lima Campos 

visitando os quintais produtivos 

d o  G r u p o  d e  M u l h e r e s  d a 

Associação limacampense.

A prática de cultivo de 

hortaliças predomina a atividade 

do grupo de mulheres, através do 

plantio de cheiro verde, cebolinha, 

alface, tomate, mamão e abóbora, 

além da atividade agrícola.

 O Grupo de Mulheres 

também desenvolve o artesanato 

em várias tipologias, bem como, 

um cardápio al imentar com 

produtos da Agricultura Familiar.

O grupo de mulheres vem 

recebendo apoio da Prefeitura 

Municipal, através da Secretaria 

de Agricultura,  por meio da 

compra dos seus produtos junto 

aos Programas do PNAE e PAA. 

"É uma alegria imensa 

r e c e b e r m o s  a  n o t í c i a  d e 

elegibilidade da Associação junto 

ao Projeto São José IV, para 

desenvolver à cadeia de produção, 

A Secretaria do Trabalho e 

Assistência Social, realizou no 

último domingo (28), uma grande 

festa em comemoração ao Dia das 

Mães.

O evento ocorreu na quadra 

Pedro Levy, e reuniu mais de 1.500 

mães de todo o município icoense.

N a  o c a s i ã o  f o r a m 

sorteados brindes, como geladeira, 

fogão,  tanquinho,  vent i lador, 

liquidificador, batedeiras, dentre 

outros utensílios domésticos.

Foi servido aos presentes 

jantar, refrigerantes, música ao vivo, 

e muitas homenagens às mães. 

Estiveram presentes,  a 

prefeita de Icó Laís Nunes; a 

secretária Luma Cavalcante; ex-

deputado Neto Nunes; chefe de 

gabinete, Dra. Oriana; os vereadores 

Eliseu Amâncio, Marconiêr Mota, 

Didi de Cilon e Kailton da SUCAM, 

dentre outras lideranças políticas e 

comunitárias, bem como, todos que 

f a z e m  p a r t e  d a  E q u i p e  d a 

Assistência, Cras, CREAS, Casa do 

Cidadão, Bolsa Família, SCFV, PCF, 

Abrigo Institucional, e Conselho 

Tutelar. 

"Esse evento foi oferecido 

à s  m ã e s  a t e n d i d a s  p e l o s 

equipamentos da Assistência Social 

e faz parte da grande inclusão social 

que trabalhamos diariamente na 

S e c r e t a r i a " ,  d e fi n i u  L u m a 

Cavalcante.

‘‘Sempre exigi da nossa 

equipe trabalho humanizado, 

respeito pelos que menos da 

sociedade, inclusive, projetos que 

incluam o máximo da presença das 

mulheres icoenses", ressaltou Laís 

Nunes.

onde na quarta-feira próxima a associação 

receberá os Técnicos do Estado para uma 

primeira visita", destacou o secretário, 

Gildomar Gonçalves.

Os técnicos Jamilton Pinto e 

Aurimar Felizardo realizaram a visita 

presencial e verificaram a situação das 

instalações, tratos culturais, energia e 

capacidade hídrica.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
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Mais uma escola da rede municipal de ensino de Iguatu é reformada

Em viagem a Brasília, prefeito Ronald Bezerra garante 
recursos pra saúde de Iguatu

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

A transformação está acontecendo em 
ritmo acelerado! As obras de reforma e ampliação 
da Escola EEF Antonio Cirilo de Oliveira, no Baú, 
estão em andamento, trazendo grandes mudanças 
para a comunidade.

A s  e q u i p e s  e s t ã o  t r a b a l h a n d o 
incansavelmente para proporcionar um ambiente 
educacional moderno e acolhedor aos estudantes. 
Novas salas de aula estão surgindo, espaçosas e 
confortáveis, prontas para abrigar momentos de 
aprendizado e descobertas.

“Acreditamos que a educação é o alicerce 
para o futuro, e é por isso que nos comprometemos 
a proporcionar um ambiente educacional que 
inspire nossos jovens a alcançar todo o seu 
potencial .  Essa obra é um reflexo desse 
compromisso, e estamos entusiasmados em ver 
os resultados positivos que ela trará para nossa 
comunidade”, postou o prefeito Ronald Bezerra.

O prefeito interino de Iguatu, Ronald 
Bezerra, viajou a Brasília acompanhado de 
Ednaldo Lavor e do vereador Rafael Gadelha. O 
objetivo da viagem foi buscar recursos para o 
município. 

A comitiva iguatuense esteve no gabinete 
do deputado federal Yuri do Paredão, na 
oportunidade, destinou através de sua emenda 
parlamentar recursos na ordem de R$ 4 milhões 
que serão utilizados para ações no município. 

De acordo com o prefeito Ronald Bezerra, 
esse recurso chega num momento oportuno para 
amenizar a situação de atendimento para a Saúde, 
no que se diz respeito ao pagamento de salários, 
compra de medicamentos e insumos para melhor 
atender a população.

A Prefeitura de Iguatu, através da gestão 
interina do prefeito Ronald Bezerra vem dando 
continuidade ao atendimento à população através 
de ações que bem beneficia ao povo iguatuense.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Prefeitura de Mombaça aprova 
novo piso da enfermagem

Prefeitura de Mombaça promove semana do MEI

Educação de Mombaça realiza curso de Facilitadores de Círculos 
de Construção de Paz

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Foi votado na Câmara Municipal na última semana, o 
pagamento do piso da enfermagem, que prevê o aumento 
salarial dos enfermeiros, técnicos e auxiliares de 
enfermagem. 

A  P r e f e i t u r a  r e a fi r m a  e  a s s e g u r a  o  s e u 
compromisso, valorização e cuidado com seus 
profissionais de saúde que se dedicam e cuidam 
diariamente dos mombacenses.

Para o prefeito Orlando Filho, o investimento em 
saúde passa pela garantia salarial dos profissionais da 
saúde, principalmente aqueles que tem seu serviço de 
atendimento direto para com os pacientes.

A Prefeitura de Mombaça e a Secretaria 
de Desenvolvimento Social, em parceria com o 
S e b r a e ,  p r o m o v e r a m  a  S e m a n a  d o 
Microempreendedor Individual, nos dias 23 e 24 
de maio, na Sala do Empreendedor. 

Foram ministradas duas palestras com 
os seguintes temas: Gestão Financeira 
(Reorganizando suas finanças para os novos 
tempos) e Marketing Digital (Como divulgar o 
seu negócio nas redes sociais), com o objetivo 
d e  c a p a c i t a r  o s  e m p r e e n d e d o r e s 
mombacenses, garantindo o acesso a novos 
conhecimentos, experiências e conexões, que 
possam auxiliar nos negócios. 

A Prefeita em exercício,  El idiana 
Carvalho, esteve presente no primeiro dia de 
curso, realizando a abertura da Semana do MEI.

A Prefeitura de Mombaça e a Secretaria 
Municipal de Educação, promoveram nos dias 24, 
25 e 26 de maio, o Curso de Facilitadores de Círculos 
de Construção de Paz, no auditório do IFCE. 

Na ocasião,  os part icipantes foram 
a p r e s e n t a d o s  a o s  p r i n c í p i o s  e  v a l o r e s 
fundamentais dos processos circulares, a uma 
abordagem transformativa das dificuldades de 
convivência, bem como a metodologias ativas 
necessárias na organização e direção de círculos, 
tendo como principal ferramenta didática a vivência 
do processo circular. 

O curso tem como objetivo, fortalecer a 
cultura de paz tão necessária nas relações 
familiares, interpessoais e intrapessoais. 

A prefeita em exercício, Elidiana Carvalho e a 
secretária de Educação, Helena Oliveira, estiveram 
presentes na abertura do curso.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Prefeito participa de reunião estratégica para impulsionar o 
progresso de Orós

xxxxx

O prefeito de Orós, Zé 
Rubens, junto com o secretário 
municipal de gestão, Edgar Junior, 
e  d a  e q u i p e  d e  t é c n i c o s  e 
engenheiros do Governo Municipal 
de Orós, participaram de uma 
reunião na Caixa Econômica de 
Juazeiro.

“O foco desse encontro foi 
discutir questões relacionadas a 
o b r a s  p a r a l i s a d a s  o u  c o m 
cláusulas suspensivas em nossa 
cidade”, disse Zé Rubens.

O objetivo principal foi 
reunir a equipe completa para 
analisar os Contratos de Repasse 
e m  c o n d i ç ã o  d e  C l á u s u l a 
Suspensiva e Obras Paralisadas no 
âmbito do Orçamento Geral da 
União.  Dessa forma,  buscar 
viabi l izar,  de maneira ági l  e 
e fi c i e n t e ,  i m p o r t a n t e s 
investimentos para os municípios 
do Ceará.

“Estamos empenhados em 
superar quaisquer obstáculos e 
garantir que Orós se desenvolva 
a inda mais ,  proporcionando 
melhores condições de vida para 
todos os nossos munícipes. 
Juntos, estamos construindo um 
futuro sólido e próspero”, postou o 
prefeito em suas redes sociais.

Simão Pedro tomará posse como deputado estadual e se diz motivado 
para exercer o mandato parlamentar

Considerado entre os 
melhores prefeitos do Ceará no 
p e r í o d o  q u e  c o m a n d o u  o 
município de Orós, o agora 
deputado estadual Simão Pedro, 
tomará posse na próx ima 
quinta-fe i ra ,  1º  de  junho , 
a s s u m i n d o  n o  l u g a r  d o 
Deputado Estadual Lucílvio 
Girão, que se licencia do cargo.

“Compartilho com imensa 
alegria que hoje (30) estive na 
Assembleia Legislativa ao lado 
do presidente Evandro Leitão 
para alinhar os preparativos da 
minha posse como Deputado 
Estadual, que acontecerá nesta 
quinta-feira (01) às 9h da 
m a n h ã ,  n a  A s s e m b l e i a 
Legislativa. Assumirei o cargo 

em substituição ao Deputado 
Estadual Lucílvio Girão, que 
tirou licença. Foi uma honra 
contar com a presença da 
Deputada Estadual Gabriella 
A g u i a r  n e s s e  i m p o r t a n t e 
momento”, postou Simão Pedro 
em suas redes sociais. 

Simão foi prefeito de Orós 
no período de 2013 a 2020, foi 
candidato a deputado estadual 
em 2022 obtendo 35.414 votos, 
ficando na 1ª suplência do PSD 
no pleito passado.

“ E s t o u  m o t i v a d o  e 
determinado a representar cada 
cidadão com dedicação e 
empenho. Juntos, faremos a 
diferença”, disse Simão.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
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Secretaria de Saúde comemora 
dia do Enfermeiro

Reparo na passagem molhada de Mineirolândia é entregue pela 
prefeitura de Pedra Branca

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Pedra Branca realizou 
evento em alusão ao Dia do 
Enfermeiro e do Técnico e Auxiliar 
de  Enfermagem na tarde de 
quinta-feira, 25, no auditório do 
Centro Pastoral. 

O evento contou com a 
presença de diversas autoridades 
do município, como também 
representantes da Enfermagem no 
núcleo gestor. 

A programação contou 
com a Mentoria do Palestrante 

A prefeitura de Pedra Branca em 
p a r c e r i a  c o m  a  S e c r e t a r i a  d e 
Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente 
do município entregaram nesta segunda-
feira (22), a finalização dos reparos 
realizados na passagem molhada no 
Distrito de Mineirolândia. 

O  t r e c h o  u s a d o  p o r  m u i t o s 
moradores da região liga a sede do Distrito à 
zona rural. De acordo com a gestão, 
representada pelo prefeito Matheus Gois, o 
reparo irá facilitar o acesso da comunidade 
às escolas, postos de saúde, comércio local 
entre outras opções. 

A reforma do trecho acontece após 
o município passar por um período chuvoso 
e, ter causado danos em alguns trechos e 
passagens molhada que dá acesso ao 
município e outras localidades.

Matheus Gois anuncia Destacamento da polícia militar no distrito de 
Santa Cruz do Banabuiú em Pedra Branca

O prefeito de Pedra Branca, Matheus Gois, 
anunciou na tarde desta quarta-feira (24), a 
implantação do Destacamento da Polícia Militar no 
distrito de Santa Cruz do Banabuiú. 

O anúncio acontece no dia em que a Polícia 
Militar do Ceará comemora 188 anos. Tendo em vista 
o processo de adaptação do local e outras demandas, 
o Comandante-Geral, Klênio Savyo decidiu realizar o 
Reforço ao Serviço Operacional (Irso) até a chegada 
definitiva do Destacamento no local citado. Ao total 
serão 8 horas de trabalho no reforço dentro do 
distrito. 

De acordo com o representante do Poder 
Executivo, equipes de avaliação do espaço onde 
receberá o Destacamento chegarão no município na 
próxima sexta-feira (26). As despesas de reforma e 
alimentação dos policiais serão de responsabilidade 
da gestão municipal. 

Santa Cruz do Banabuiú é considerado uma 
região estratégica para o reforço do policiamento, 
pois fica entre Pedra Branca, Boa viagem, Tauá e 
Independência. Em vídeo, Matheus afirmou ser uma 
grande conquista para o município. “É uma vitória 
muito grande para o povo do Distrito de Santa Cruz do 
Banabuiú”. 

Por fim, o gestor agradeceu ao Comandante-
Geral Klênio e ao  Governador do Ceará, Elmano de 
Freitas.

Pedro Hércules com uma temática 
pertinente ao cenário atual sobre 
Per formance Profissional  e 
Gerenciamento de Crises.

A secretaria emitiu nota 
registrando o reconhecimento aos 
profissionais que dedicam suas 
vidas a salvar outras vidas, na 
certeza de que lutaremos para 
g a r a n t i r  t o d o s  o s  d i r e i t o s 
adquiridos ao longo dos anos por 
essa classe tão fundamental para 
nossa sociedade.
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Projeto da Estação Tecnológica é apresentado para 
universidades, empresários e instituições de Quixadá

Em noite de muitas homenagens, prefeitura realiza jantar 
especial para as mães de Quixadá

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Na manhã de terça-feira (30),  a 
Prefeitura de Quixadá por meio da secretaria de 
Desenvolvimento Econômico e Turismo – SEDET 
promoveu um encontro com representantes de 
universidades, instituições e empresários 
quixadaenses para apresentação do projeto da 
Estação Tecnológica. Estiveram presentes o 
Prefeito de Quixadá, Ricardo Silveira, o Secretário 
de Desenvolvimento Econômico, Fabiano 
Barbosa, Superintendente do Sebrae, Dr. Alcir 
Porto, Diretores da UniCatólica, UFC, IFCE e 
FADAT,  Presidente do CDL,  Vereadores, 
secretários, entre outras autoridades.

O encontro contou com dois momentos, 
o primeiro nas dependências da Biblioteca 
Pública Municipal, onde foi realizada toda a 
apresentação do projeto estrutural da Estação 
Tecnológica e o segundo de visita in loco nas 
obras que seguem acontecendo em parceria com 
o Governo do Estado.

A Estação Tecnológica de Quixadá será 

E m  u m a  n o i t e  d e  m u i t a s 
homenagens, a Prefeitura de Quixadá 
através da Secretaria de Desenvolvimento 
Social realizou na noite da última sexta-
feira (26) no Ginásio Rinaldo Roger um 
jantar especial para as mães do município. 
Essa foi uma forma encontrada pela gestão 
municipal para reconhecer a importância 
dessas mulheres que são sinônimo de 
amor, dedicação e carinho com seus filhos.

O encontro reuniu cerca de 1.500 
pessoas e contou com apresentações 
culturais, jantar especial, sorteio de 
br indes ,  mensagens  de  car inho  e 
reconhecimento, além de emocionantes 
homenagens preparadas pelas equipes 
dos Centros de Referência da Assistência 
Social – CRAS.

localizada na antiga Estação Ferroviária e está 
com obras em pleno andamento. No local, serão 
instaladas startups que irão gerar novas 
oportunidades de estágio e emprego para 
estudantes e egressos de cursos da área de 
tecnologia da informação. O projeto é pioneiro da 
região e vai garantir que muitos profissionais 
possam atuar na área na qual estudaram, sem 
que seja preciso se distanciarem de suas 
famílias.

“Esse é um momento muito oportuno 
o n d e  e s t a m o s  a p r e s e n t a n d o  p a r a  a s 
universidades, instituições e empresários 
quixadaenses esse projeto pioneiro na região e 
que vai garantir um salto para o futuro em nossa 
cidade. A Estação Tecnológica vai colocar nosso 
município na rota de grandes empresas que irão 
vir a Quixadá em busca de mão de obra 
qualificada, gerando mais emprego, renda e 
alavancando a economia local””, finalizou 
Ricardo Silveira.

Essa foi considerada a maior festa 
das mães já realizada na história do 
município, tendo sido organizada com 
muito amor e carinho por todos que fazem 
a gestão municipal, em especial toda a 
equipe da Secretaria de Desenvolvimento 
Social que não mediu esforços para 
proporcionar uma noite inesquecível para 
as mães.

O  e v e n t o  c o n t o u  c o m  a s 
presenças do Prefeito de Quixadá, Ricardo 
Silveira, primeira-dama Iaskara Silveira, 
v i c e - p r e f e i t o ,  M a r c e l o  V e n t u r a , 
acompanhado de sua esposa Elayne 
Marques, Secretária de Desenvolvimento 
S o c i a l ,  I z a u r a  G o m e s ,  e  d e m a i s 
autoridades.
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Vem aí o XXII Chitão 
dos Inhamuns 2023

Prefeita Patrícia Aguiar fechou a semana entregando novo fardamento 
aos mais de 9.500 alunos da rede municipal de ensino

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

A espera está chegando ao fim e a 
energia está prestes a explodir em cada 
apresentação. Se apronte pra uma festa 
arretada, onde a história vai ser contada de 
um jeito único e dançada, assim a 
secretaria de Cultura destaca que 2023 vai 
ter muito São João em Tauá.

Tudo tá sendo preparado com 
muito amor para a participação desse 
grande evento.

A secretaria postou que em breve 
solta mais informações para todos se 
planejarem e não perder nenhum instante 
dessa festa inesquecível.

A Prefeitura de Tauá, através da 
Secretaria da Educação deu continuidade à 
entrega do novo fardamento escolar aos 
alunos da Rede Municipal de Ensino. A 
solenidade contou com a presença da prefeita 
Patrícia Aguiar e secretário da Educação, João 
Álcimo Viana.

N a  s e m a n a  p a s s a d a  f o r a m 
distribuídos fardamentos aos alunos das 
Escolas do distrito de Santa Teresa e Trici, e 
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algumas escolas da sede municipal.
Ao todo estão sendo beneficiados 

mais de 9.500 estudantes devidamente 
matriculados nas escolas municipais. Serão 
distribuídos o material escolar composto por 
camisa, calças e/ou shorts, sapato e mochila.

A gestão da prefeita Patrícia Aguiar 
d e m o n s t r a  a  d e v i d a  v a l o r i z a ç ã o  e 
investimento na educação, promovendo a 
distribuição do fardamento escolar para os 

alunos da rede municipal de ensino. Patrícia 
destaca que a ação é de fundamental 
importância, pois garante a padronização do 
fardamento da rede pública, contribui com o 
fortalecimento da economia das famílias que 
usam o recurso que deverão ser para o 
fardamento, acabam investindo com outras 
obrigações
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Alunos do curso técnico de Agentes de Saúde e de Endemias 
têm capacitação em Primeiros Socorros

Prefeitura Mais Perto de Você chega a comunidade do Barracão

Russas é primeiro lugar do Brasil na Atenção Primária

xxxxx

Os profissionais/alunos de uma das 
turmas do Curso Técnico de Agentes de Saúde e 
Agentes de Endemias participaram na última 
quinta-feira (25) da capacitação de Primeiros 
Socorros ministrada por um profissional 
socorrista do SAMU. O treinamento aconteceu no 
auditório do Centro de Especialidades Médicas 
Margarida Leandro Evangelista.

A prática é uma das etapas do Curso 
Técnico de Agentes de Saúde e Agentes de 
Endemias, que acontece no Município desde o 
ano passado, e conta com a participação de 
aproximadamente 125 profissionais das duas 
categorias, subdivididos em 05 turmas com 25 
integrantes cada.

O curso já está em fase de conclusão e é 
mais uma ação de formação e de fortalecimento 
para os ACE e ACS, profissionais importantes no 
trabalho contínuo de promoção da saúde no 
Município.

A Prefeitura de Russas, por 
meio da Secretaria do Trabalho e 
Assistência Social (SETAS), realizou 
na manhã da última sexta-feira (26), 
na comunidade do Barracão, mais uma 
ação do Projeto “Prefeitura Mais Perto 
de Você”.

Na oportunidade uma equipe 
da Casa do Cidadão garantiu a 
emissão de 36 cédulas de identidade 
(RG),  atendendo a demanda da 
população local.

O Projeto Prefeitura Mais Perto 
de Você é uma inciativa da Gestão 
M u n i c i p a l ,  c o m  o  o b j e t i v o  d e 
aproximar cada vez mais as ações da 
Prefeitura da população russana, 
especialmente dos moradores da zona 
rural.

O município cearense de Russas atingiu nota 
máxima no programa Previne Brasil, e conquistou o 1º 
lugar do país, dentre os municípios categorizados 
como urbanos e de médio porte, que são municípios 
com 50 mil a 100 mil habitantes. O programa avalia o 
desempenho das equipes de Atenção Primária à 
Saúde na Estratégia Saúde da Família (ESF).

Os destaques vão para os setores de atenção 
à mulher, de saúde bucal, tratamento de doenças 
crônicas e puericultura. A nota do município, que em 
2020 contou com 5,6 apenas, evoluiu para 10 em 
2023, atingido o máximo da avaliação.

“Os resultados do nosso trabalho, junto com 
a Secretaria de Saúde, estão aparecendo e sendo 
reconhecidos a nível nacional. Nossa Saúde Primária 
é de primeira, e a satisfação com o resultado só nos 
incentiva a continuar trabalhando ainda mais”, 
comemorou o prefeito Sávio Gurgel.  

Atualmente, a Secretaria de Saúde de Russas 
conta com 26 equipes de Atenção Primária completas 
e realiza uma cobertura municipal de 114,38% na 
assistência à Atenção Básica, cobrindo totalmente o 
território.
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HORÓSCOPO SEMANAL (31 A 06 DE JUNHO)

ÁRIES: Plutão lhe dará confiança e você poderá usar 
esse atributo para se posicionar em seu projeto. Será no no 
relacionamento que as coisas irão mudar. Você saberá 
moderar seu temperamento, fazendo alguns compromissos 
para que essa energia muito poderosa não se volte contra 
você!

TOURO: Sua popularidade pode disparar. Mas 
navegue sutilmente entre o elogio sincero e os outros tipos, o 
sucesso o espera, mas não é isento de perigo. Dose bem os 
seus esforços que serão recompensados na proporção do 
seu empenho, saboreie esta semana como deve ser: com 
uma bela harmonia interior.

GÊMEOS: É aconselhável tomar a iniciativa para 
antecipar certas situações que parecem ambíguas para você. 
O principal é manter o foco em seus objetivos, não se distrair. 
Você pode encontrar pessoas que têm inveja do seu sucesso, 
não se preocupe com elas, você perderá seu tempo. Mostre 
indiferença.

C Â N C E R :  Q u a l q u e r  q u e  s e j a  o  t i p o  d e 
relacionamento, estes serão momentos privilegiados de 
entendimento mútuo, de confidências trocadas no 
travesseiro ou de segredos contados ao pé da lareira. Esse 
período será rico em sensações, você compreenderá seu 
parceiro por meias palavras e com leveza. Tudo o que você 
ama estará a sua disposição nessas semanas.

L E Ã O:  D e  f a t o ,  v o c ê  d e m o n s t r a  g r a n d e 
profissionalismo usando rigor, método, lógica e um excelente 
senso de observação. No amor,  você anseia por 
tranquilidade, mas acha difícil expressar o que sente.

VIRGEM: Não jogue o bebê fora com a água do 
banho, seria uma pena! Os eventos da semana podem estar 
relacionados à sua saúde ou ao desejo de pensar sobre ela. 
Ouça os conselhos dos outros, se eles lhe parecerem sábios, 
e mude suavemente seu estilo de vida e dieta. Uma semana 
de estudos à vista!

Aniversariantes

Muitas Felicidades a ex-
deputada estadual Érika Amorim, 
aniversariante do último dia 30 de 
maio. Desejamos muitos anos de 
vida com muita saúde, paz e 
sucesso. Parabéns!

30
MAIO

Érika Amorim

Dia 30 de maio foi dia de 
comemorar mais um ano de vida 
do deputado estadual Oriel 
Nunes Filho. Desejamos muitas 
felicidades com muitas alegrias, 
saúde, sucesso e paz.

30
MAIO

Oriel Nunes Filho

Parabéns para o assessor 
parlamentar Augusto Amorim, em 
Tauá, que dia 05 de junho completa 
mais um ano de vida e deve 
comemorar muito ao lado de 
amigos e familiares. Felicidades, 
saúde, paz e muito sucesso.

05
JUN

Augusto Amorim

M u i t a s  f e l i c i d a d e s  a o 
secretário de Agricultura de Icó, 
G i l d o m a r  G o n ç a l v e s ,  q u e 
comemora dia 03 de junho mais 
um ano de vida ao lado de amigos e 
familiares. Desejamos muitas 
alegrias com muita saúde, sucesso 

03
JUN

Gildomar Gonçalves

Felicidades ao amigo e 
assessor parlamentar Raimundo 
Soares, filho de Várzea Alegre, 
que comemora mais um ano de 
v i d a  a o  l a d o  d e  a m i g o s  e 
familiares em Brasília no próximo 
dia 06 de junho. Desejamos 
muitas alegrias, saúde, sucesso e 

06
JUN

Raimundo Soares

Parabéns ao contador e 
suplente de vereador em Tauá, 
Thiago Feitosa, aniversariante do 
dia 06 de junho, onde deve 
comemorar mais um ano de vida 
ao lado de amigos e familiares. 
Desejamos muitas felicidades, 
paz, saúde e sucesso!

06
JUN

Thiago Feitosa

Edilson Alves Bezerra 
CPF: 208.547.733-04

Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.
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LIBRA: Não poupe esforços, sempre vale a pena. Se 
você não vê nada vindo agora, aposte na paciência e na 
coragem. Hoje em dia você deve ver uma clareira. Com sua 
visão, você se vinga. Você recupera o seu dinamismo, 
aproveite para colocá-lo a serviço dos seus desejos.

ESCORPIÃO: Sua determinação é tal que suas 
ambições superam todas as suas expectativas. O único 
conselho que podemos dar é continuar sorrindo e sempre 
olhar para frente. Algumas pessoas podem mudar de ideia, 
não dê ouvidos às fofocas. Saboreie o momento presente, 
mime seus entes queridos, você encontrará o que procura.

SAGITÁRIO: Não desperdice sua energia ilimitada 
tentando resolver os problemas de outras pessoas. 
Aconselhe, dê a sua opinião, seja um ouvido atento, sem se 
envolver, pois você tem tantas coisas lindas para vivenciar 
agora. Manter seus entes queridos felizes não significa 
necessariamente viver às custas de seu bem-estar pessoal.

CAPRICÓRNIO: Seguindo o movimento geral de 
introspecção, você dedicará um tempo para refletir sobre o 
que há de errado na sua vida. No final desse trânsito, você 
conseguirá se reconectar com relacionamentos mais 
intensos e muito mais gratificantes a longo prazo. Sua 
energia estará excelente e deverá valer alguns momentos 
muito gratificantes.

AQUÁRIO: Aproveite eventualmente as boas 
condições climáticas para respirar ar puro: caminhadas nas 
montanhas, descoberta de um esporte radical... Sua 
criatividade e sua intuição são seus pontos fortes, aproveite 
as facilidades que você encontra para se desenvolver e se 
afirmar.

PEIXES: Um diálogo aberto para esclarecer mal-
entendidos sem causar colisão será o melhor caminho. Para 
aliviar o estresse e tranquilizá-lo, o remédio é relaxar no 
ninho da família com aqueles que você ama. Assim, você 
e s q u e c e r á  o  e s t r e s s e  q u e  s u a  m e n t e  c r i a 
desnecessariamente!
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Procon-SP notifica Netflix por cobrança em compartilhamento de senhas
O Procon-SP anunciou nesta quarta-feira (24) 

que notificou a Netflix pela nova política da empresa de 
cobrar um adicional de R$ 12,90 por mês de usuários 
que compartilham suas senhas da plataforma com 
outras pessoas fora de sua residência.

Em comunicado, o órgão explicou o que busca 
com a notificação, enviada depois de receber diversas 
reclamações de consumidores sobre a gigante do 
streaming:

- entender o que a Netflix está anunciando aos 
seus assinantes;

- se a empresa está adotando um novo critério 
de cobrança e como funcionará este novo sistema de 
acesso;

- outras informações relacionadas, para 
analisar possíveis infrações ao Código de Defesa do 
Consumidor.

A Netflix explica que o titular da conta pode 
adquirir um ponto extra por R$ 12,90 ou transferir o 
perfil da outra pessoa, que, por sua vez, terá que arcar 
com uma nova assinatura.

"A conta Netflix deve ser usada por uma única 
residência. Todas as pessoas que moram nesta mesma 
residência podem usar a Netflix onde quiserem, seja em 
casa, na rua, ou enquanto viajam", explica a empresa.

Em abril de 2022, a Netflix reportou uma perda 
de 200 mil assinantes entre janeiro e março daquele 
ano. Segundo a Bloomberg, em balanços trimestrais, 
foi a primeira vez que a gigante do streaming registrou 
resultado negativo nesse quesito desde 2011.

Na época, a Netflix destacou o aumento da 
competição no segmento e apontou que tem perdido 
oportunidades de elevar o número de pagantes por 
conta de senhas compartilhadas.

A empresa estima que 100 milhões de 
usuários desfrutam de senhas compartilhadas em todo 
o mundo.

FONTE: G1
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Edilson Alves Bezerra 
CPF: 208.547.733-04

Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.
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Deputado Federal Domingos Neto vai integrar CPI das Lojas Americanas

Secretário Oriel Filho reúne federação dos pescadores e busca ações 
para gerar mais emprego e renda para o setor pesqueiro

Elmano sanciona lei de autoria de Juliana Lucena que estabelece Dia de 
Combate à Violência contra a Mulher na Internet

xxxxx

O deputado federal Domingos 
Neto, por indicação do PSD, será membro 
titular da Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) destinada a investigar os 
problemas contábeis de mais de R$ 20 
bilhões nos balanços financeiros das 
Lojas Americanas. 

No início deste ano, a empresa 
pediu recuperação judicial e os problemas 
dos balanços Americanas causaram 
distúrbios na economia prejudicando 
acionistas, fornecedores e pessoas 
físicas que confiavam na empresa. Nesta 
q u a r t a - fe i r a ,  a  C P I  v a i  d e fi n i r  o 
cronograma dos trabalhos. 

“Já ontem,  apresentei quinze 
requerimentos para ouvir envolvidos no 
caso. O deputado Gustinho Ribeiro 
(Republicanos-SE) será o presidente. O 
primeiro vice-presidente será o nosso 
colega  Junior Mano (PL-CE) e o relator 
designado pelo presidente será Carlos 
Chiodini (MDB-SC)”, destacou Domingos 
Neto.

O secretário de Pesca e Aquicultura 
do Ceará, deputado licenciado Oriel Filho, 
esteve na manhã desta segunda-feira (29), 
reunido com representantes da Federação dos 
Pescadores, das colônias de pescadores de 
Cascavel, Pacatuba, Caucaia e demais 
municípios para debater iniciativas para 
melhor geração de emprego e renda para o 
setor no estado do Ceará.

“Estivemos reunidos nesta segunda-
feira em Fortaleza, com o Presidente da 
Federação dos Pescadores, Pedro Oliveira, 
representações das colônias de pescadores 
de Cascavel, Pacatuba, Caucaia, dentre outras 
participações dos municípios cearenses. 
Temos debatido muito com todo o setor 
pesqueiro e da aquicultura as melhores 
iniciativas para gerar mais empregos e rendas 
aos nossos municípios”, postou Oriel em suas 

Fruto do Projeto de Lei  335, de 
2023, de autoria da deputada Juliana 
Lucena (PT), a Lei que  institui 7 de de 
fevereiro como Dia Estadual de 
Combate aos Crimes Contra a Mulher 
na Internet foi publicada no Diário 
Oficial do Estado (DOE) do último dia 
26.  

A Lei 18.375/2023 garante o 
dia 7 de fevereiro para celebração da 
data diante do transcurso do Safer 
I n t e r n e t  D a y ,  m o b i l i z a ç ã o 
internacional que tem o objetivo de 
sensibilizar a sociedade civil para criar 
um ambiente virtual mais responsável 
e seguro. "O Dia da Internet Segura, 
c o m o  d e fi n e  a  t r a d u ç ã o  d a 
mobilização, aborda questões online 
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emergentes, desde o cyberbullying até 
as redes sociais e a identidade digital", 
justifica Juliana, que é segunda 
secretária da Mesa Diretora da 
Assembleia Legislativa.

«Nosso objetivo é fomentar a 
discussão e as ações de combate aos 
crimes contra a mulher na rede 
mundial de computadores. Com a 
norma, queremos também abranger 
iniciativas alusivas para garantir a 
mobilização social acerca do tema. 
Órgãos do poder público poderão a 
partir da instituição da celebração unir 
forças na busca por ações que inibam 
a violência digital contra a mulher", 
celebra a petista.

redes sociais.
Segundo o secretário, a secretaria 

tem como finalidade planejar, organizar, 
executar e controlar as políticas para o 
desenvolvimento da pesca, cultivo e criação 
de crustáceos, peixes e outras espécies, além 
d e  p r o m o v e r  o  f o r t a l e c i m e n t o  e  a 
modernização da pesca artesanal, da pesca 
industrial, da pesca esportiva, da pesca 
ornamental e da aquicultura continental e 
marinha. 

“Temos de promover ações que 
visem à implantação de infraestrutura de 
apoio à produção e comercialização do 
pescado no estado do Ceará, para que o 
cearense que tem seu sustento da pesca seja 
melhor qualificado e seu produto de qualidade 
na mesa do consumidor final”, destacou o 
secretário.
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Em Brasília, Deputado Matheus Noronha se reúne com presidente do 
PL e trata de projetos para 2024

89% da população avalia que Quixelô melhorou com o trabalho da atual gestão

Unipace firma parceria com Aprece e UVC para 
capacitar vereadores, prefeitos e assessores 

xxxxx

O Presidente do Partido Liberal (PL) Valdemar 
Costa Neto reuniu-se na tarde do último dia  24 de 
maio com o deputado federal Matheus Noronha, jovem 
promessa da bancada eleita pelo partido em 2022 para 
traçar estratégias dos movimentos que estão nas ruas 
e como a bancada se conduzirá no ano de 2024. 

O PL tem a maior bancada na Câmara dos 
Deputados, com 99 parlamentares, além de 14 
senadores, e os projetos e ações do partido passam 
pela experiência que tem em ter seu pai Genecias 
Noronha como grande liderança no estado do Ceará e 
a juventude que Matheus tem levado para a câmara 
federal, inclusive participando de importantes 
comissões no congresso.

“Conversamos de como o partido vai 
trabalhar no pleito de 2024, dos diretórios no Ceará e 
do compromisso com o país com os trabalhos na 
Câmara Federal”, destacou Matheus.

Matheus avaliou o encontro como importante 
para fortalecer junto a bancada do PL e se preparar 
para o ano em curso que promete ser dos mais 
movimentados no Congresso Nacional

Em pesquisa realizada nos 
ú l t imos  d ias ,  89% da  popu lação 
reconhece os resultados positivos da 
atual gestão liderada pelo Prefeito Adil 
Júnior, afirmando que o município 
melhorou muito nesses quase três anos 
de gestão. 

“Feliz em saber dessa ótima 
aval iação que t ivemos da nossa 
população, fruto do trabalho sério de 
todos do grupo, que vem transformando 
Quixelô  para melhor”, enfatizou Adil 
Júnior. 

POR QUE A ADMINISTRAÇÃO 
DO PREFEITO ADIL JÚNIOR É TÃO BEM 
AVALIADA PELO QUIXELOENSE? 

Em apenas dois anos e meio, a 
Prefeitura de Quixelô está transformando 
a vida dos quixeloenses com diversos 
programas e ações inovadoras no 
município.

Na saúde, foi implantado o 
Programa Saúde Toda Hora, que oferece 
transporte de qualidade para as pessoas 
que necessitam de atendimento de 
saúde. Atualmente, o programa já conta 
com mais de 4.600 viagens realizadas. 

Além disso, está sendo realizada 
a reforma, a ampliação e a equipagem do 
Hospital Municipal. A primeira etapa já foi 
concluída e a segunda fase da reforma 
encontra-se em andamento. 

O Escola Superior do Parlamento 
Cearense (Unipace) firmou parceria com a 
Associação dos Municípios do Ceará 
(Aprece) e União dos Vereadores do Ceará 
(UVC) para capacitar prefeitos, vereadores 
e assessores. Para isso, Unipace vai 
realizar  o curso de formação Formação 
em Escola de Gestão e  Produção 
Legislativa Municipal.

“A missão da Escola Superior do 
Parlamento é clara e objetiva: promover 
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s o l u çõ es  q u e  co n t r i b u a m  p ar a  o 
aperfeiçoamento do Poder Legislativo, por 
meio da qualificação dos servidores, 
agentes e lideranças políticas, além de 
fomentar políticas públicas inovadoras. 
Nossa visão é alcançar a excelência dos 
s e r v i ç o s  o fe r t a d o s ,  s e m p r e  c o m 
responsabilidade cívica, e, acima de tudo, 
aproximar  os  c idadãos da esfera 
legislativa”, destaca a deputada Gabriella 
Aguiar, presidente da Unipace.

Já na educação, foi criado o 
Programa Educar Pra Valer que fez uma 
verdadeira revolução na qualidade do 
ensino no município. Teve construção e 
r e f o r m a  d e  e s c o l a s  e  c r e c h e s , 
distribuição de 3.300 kits escolares e 
fardamento, e também a aquisição de 
uma topic e um carro para a educação.

Out ra  á rea  com bastante 
investimento foi o esporte. Além da 
reforma de diversos ginásios pelo 
município e da construção do Ginásio do 

Mulungu com direito a cobertura 
metálica, arquibancada e vestiários, foi 
tirado do papel um sonho antigo da 
população, a construção da Arena 
Quixelô, um verdadeiro berço do esporte, 
e feita com recursos próprios do 
município. 

Também foi realizado o maior 
investimento em pavimentação da 
história de Quixelô, em sua grande parte 
na zona rural, promovendo um melhor ir e 
vir em diversas localidades do município. 

Além também da recuperação de 600 km 
de estradas e da construção de novas 
praças. 

Uma grande conquista que não 
pode ficar de fora foi a implantação do 
Programa Mais Cidadão, uma plataforma 
inédita e inovadora no município, que vem 
atendendo as demandas da população 
com cada vez mais agilidade, levando os 
serviços públicos para mais perto de quem 
precisa. Além da criação de programas 
como o Conta com a Gente e o Comida na 
Mesa. 

E por último, é preciso destacar a 
construção do Mercado Público de 
Quixelô. Uma obra que irá trazer um 
espaço completamente novo e amplo, 
contando com 13 boxes, uma rotária no 
entorno e um memorial para os ex-
prefeitos. A ideia, além de promover um 
a m b i e n t e  d e  q u a l i d a d e  p a r a  o s 
comerciantes, é fomentar a economia do 
município,  gerando cada vez mais 
desenvolvimento para Quixelô.

E o trabalho não para por aí! Por 
lá, a Prefeitura segue realizando o maior 
volume de obras e ações da história de 
todo o município. Não é a toa que o Prefeito 
Adil Júnior está se consolidando como um 
dos melhores prefeitos da região e Quixelô 
vem se tornando referência em todo 
Centro-Sul.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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